

新家小だより

12月号 令和4年11月30日 発行

泉南市立新家小学校 TEL 072-483-2292 校長 木次潤一

「1.01の法則」~1年間の努力と成長を受け止めて~

早いもので、あっという間に2022年が過ぎようとしています。先日、「1.01 の法則」と「0.99 の法則」という話を聞く機会がありました。——「1.01 の法則」とは、毎日、前の日より | %ずつ努力していくと | 年で 1.01 の 365 乗 ≒ 37.8…もの力が身につき、逆に「0.99 の法則」とは | %ずつ努力を怠れば | 年で 0.99 の 365 乗 ≒ 0.025…と、もともとあった力がやがて0に近づいていくことを表しています。つまり、この2つの法則は、努力することの大切さ

を説いている言葉です。

さて、子どもたちは学年が上がり、これまで様々な体験を通して成長してきました。毎日の授業から、運動会などの大きな行事から、友達・先生・地域の人たちから、そして、一番大切な家族から多くのことを学んでたくましく育っています。

保護者や地域の皆様、これま でのご支援・ご協力に感謝いた





7つまちがいがあるよ!見つけられるかな? (答えは学校 HP に掲載)

します。子どもたちのこの | 年間の努力と成長を受け止めていただくとともに、来年も、かけがえのない子どもたちのためによろしくお願いします。

<6年 修学旅行>



1 1月1日(火)~2日(水)に6年生は楽しみにしていた修学旅行に行ってきました。初日は雨の中での活動でしたが、二日目は天気も回復し、志摩スペイン村では開園と同時にグループ毎での活動を行いました。4時間という短い時間でしたが、どのグループも楽しく活動できた

ようです。準備等で協力いただきました6年生保護者の皆様、本当にありがとうございました。 <3年 校内音楽会>



1 1月25日(金)に、3年生の子どもたちによる校内音楽会を開きました。本来なら、この後、泉南市小学校音楽会に出場するのですが、今年はコロナ禍の為、音楽会自体はなく、映像を持ち寄って鑑賞することになっています。

3年生のみなさん、本当に素晴らしい演奏でした。

一丘中学校からのお知らせ

一丘中学校では、令和6年度入学生(現在小学校5年生)から制服が変わります。 保護者、生徒の意見も取り入れながら、男女関係なく選べるタイプのものをめざしています。 令和6年度入学生から従来の制服の販売は中止し移行期間は設けませんが、在校生(今の中 1、小学校6年生)は現行の制服を使用し、途中で変わることはありません。 (令和8年度から全校生徒の制服が新しいものでそろうことになります。) 10月20日に征服検討委員会を開催し、制服メーカーへ各社への説明を行いました。その後、11月24日に制服メーカーが決定するなど、現在、新しい制服を検討する段階に入っています。

【12月行事予定】

日	曜	学 校 行 事	PTA行事等
ı	木	4年: しめ縄づくり 校内研究授業(5Aのみ6限授業)	
2	金	5年:水泳学習③ 6年:居住地校交流(3限)	
3	土		
4	日		市PTA研究大会@あいぴあ14:00~
5	月		
6	火	5年:社会見学	
7	水	チャレンジランニング	
8	木	子ども安全の日	
9	金	チャレンジランニング予備日 図書返却期間開始(~15日)	
10	土		
П	日		
12	月		
	火		
14	水	児童集会 クラブ活動	
	木		
		冬休み用図書貸出期間開始(~23日)	
17	土		
18	日		
19	月		
20	火	3年.4年.5年:人権学習(盲導犬)2.3限 学期末懇談会①(いずみ台、上村、中村、下村)下校12:45	
21	水	学期末懇談会②(ルナ、八幡山、高野、野口、宮)下校12:45	
22	木	給食終了・地区児童会・大掃除	
23	金	終業式 下校11:30	
24	土	冬期休業開始 ~1/9(月)	
25	日		
26	月		
27	火		
28	水		
29	木		
30	金	年末の休業日(学校はお休みしていまっ	す)
31	土		